
                      １１月１５日環境防災科３年の授業で「かまどベンチ」を使用し 

パッククッキングを行いました。自分たちで火をおこしてお湯を沸か 

         し、ホットケーキの生地に自分たちで持ってきた食 

材をまぜて非常食を作りました。「かまどベンチ」 

の使用は３年ぶりくらいだそうで、火がうまくつくの 

か、うまく火を持続できるのかなど生徒たちにとっ 

ても初めての体験だったようです。鍋に入れた水 

を沸騰させるにはかなりの火力が必要で、授業 

時間終了に間に合わないため途中で調理室の 

コンロで沸騰させ、最後はまた「かまどベンチ」の火にかけて仕上げるという実習 

でした。時間的なこと、火のおこし方や持続のさせ方、食の栄養など実際の場面 

で活かせることも多く良い実習になったと思います。新型コロナの影響でこういっ 

た活動ができなかったのですが、ようやくできるようになり、体験活動も増えていきま 

す。安全に気をつけて理解を進めていきましょう。最後は全員で食して終了でした。 

味はどうだったのでしょうか・・・。お疲れ様でした。 

 １５日のＬＨＲでは､垂水警察署の方が来られ､放送で特殊詐欺被害防止につ 

いての話をしていただきました。巧妙な手口で高齢者をターゲットに詐欺を行う行 

為ですが、アルバイトと称して「受け子」役を募集し､高校生が応募することもあるそ 

うです｡立派な犯罪行為です。「詐欺だとは知らなかった」では済まないという注 

意喚起も込められた話でした。その後は１８日の創立５０周年記念式典に関する 

注意を行いました。現職大臣（西村経済産業大臣）に講演をしていただくので警 

察によるセキュリティチェック、持ち物検査が行われ､そのことに伴う集合方法や場 

所の確認でした。神戸文化ホールで行うので生徒は勿論、会場に来られる方々

の協力が必要となります。「夢に向かう」をテーマとした式典です。現職大臣や卒業生の話など多くの経験者

の話を聞いて感じる記念式典です。生徒の皆さんには自覚ある行動をお願いしました。また式典に関して作成

した記念誌、記念品のチョコレートとマスコットキャラクターをあしらったクリアファ 

イル、トートバッグを生徒に事前配布しました｡チョコレートでご協力いただいたモ 

ロゾフ株式会社は本校１回生の山口信二様が代表取締役社長をされていま 

す。ご協力に感謝申し上げます。右の写真のような４点セットの記念品となって 

います。記念誌には懐かしい写真もたくさんあり、見ていただきますと舞子高校 

の歴史がご理解いただけると思います。執筆等ご協力いただきました皆様あり 

がとうございました。 

 式典は１部記念式典、２部西村大臣記念講演、３部５０年を振り返って､４部 

制服紹介の４部構成です。３部記念行事は振り返りの中に世界で活躍された卒業生の紹介と卒業生のサプ

ライズゲストの登場があるようです。４部の制服紹介は、次年度入学生からの新制服を披露する内容となって

います。長時間にわたる式典で、盛りだくさんですが思い出深いものになるよう皆様の協力をお願いいたします。 

 遅くなりましたが、１１月３日・４日・５日の連休で行われた新人大会、選抜大会予選では卓球部樋口選手

がシングルスで２回勝ってベスト３２に入ったものの団体、ダブルスは１回戦敗退、剣道部団体、男子バレー部

も初戦敗退と厚い壁に阻まれたようです。今後新人戦が始まる競技の生徒は自分たちの力をしっかり発揮で

きるように頑張って欲しいと思います。またしばらく公式戦のない部活動の生徒は地力をつけるチャンスです。

課題克服をしっかりと考え、自らが挑戦する気持ちを持って冬のトレーニングに励んでください。 

 １１月も半ばを過ぎ、朝夕が一気に寒さを増してきました。先週までと打って変わった天気です。体調管理や

衣服の調節も難しいですが、しっかりと整えて学校生活を頑張りましょう。面談でも話をしていますが、自らモチ

ベーションを上げることができないと力をつけていくことはできません。そのきっかけを作り、自分で大学や職業に

ついて調べ、動き出してください。驚くほどの変化が現れると思います。頑張りましょう。 
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